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大学運営会議（第５回）議事要録

日 時 平成２８年６月１０日（金）午後１時３２分～午後２時３３分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、総務担当理事、財務担当理事、連携担当理事、学務担当副学長、

附属図書館長

配 付 資 料 資料１「平成２７年度監査の結果について（報告）」

資料２「社会科教育講座の教員人事について（回答）」

資料３「保健体育講座の教員人事について（回答）」

資料４「家庭科教育講座の教員人事について（回答）」

資料５「平成２８年度受託事業受入状況」

「平成２８年度補助金受入状況」

資料６「平成２７（２０１５）年度大学院等組織改革検討プロジェクト報告

書」

資料７「平成２７事業年度 決算の概要」

資料８「共催の依頼について」

資料９「本学における『障害を理由とする差別の解消の推進に関する教職員

対応要領』と『合理的配慮』について」

資料１０「学部・研究科等の現況調査表 教育」

「学部・研究科等の現況調査表 研究」

「中期目標の達成状況報告書」

資料１１「平成２７事業年度 業務実績報告書審議等スケジュール」

「平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係

る業務の実績に関する報告書」

資料１２「仙台市内及び近郊地への公共交通機関等による移動及び交通費の

支給に関する要項の一部改正について」

資料１３「国立大学法人宮城教育大学学長選考等規程の一部改正について」

資料１４「教職大学院認証評価自己評価書」

資料１５「平成２９年度入試業務に伴う臨時会議開催日程」

資料１６「兼業について」

資料１７「教授会（第３回）、教育研究評議会（第３回）」

議 事

５月２７日（金）開催の大学運営会議（第４回）の議事要録は、原案どおり確認さ

れた。

１．本学の管理運営について

〇報告事項

（１）平成２７年度監事監査の結果について

議長から、配付資料１に基づき監査結果について報告があった後、菊池監事か

ら報告があった。
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（２）社会科教育講座の教員人事について

総務担当理事から、配付資料２に基づき、本件は平成２８年３月３１日退職し

た箱田恵子准教授の後任人事であり領域を変更している旨、説明があった後、人

事委員会での検討結果について説明があり、審議の結果、了承した。

（３）保健体育講座の教員人事について

総務担当理事から、配付資料３に基づき、本件は平成２８年３月３１日定年退

職した里見まり子教授の後任人事である旨、説明があった後、人事委員会での検

討結果について説明があり、審議の結果、了承した。

（４）家庭科教育講座の教員人事について

総務担当理事から、配付資料４に基づき、本件は平成２７年２月２８日退職し

た高崎 緑准教授の後任人事である旨、説明があった後、人事委員会での検討結

果について説明があり、審議の結果、了承した。

（５）外部資金受入状況について

総務担当理事から、配付資料５に基づき報告があった。

（６）「大学院等組織改革検討プロジェクト」からの報告について

学務担当副学長から、配付資料６に基づき報告があった。

（７）決算処理における修正点について

財務担当理事から、配付資料７に基づき報告があった。

（８）共催の依頼について

総務課長から、配付資料８に基づき報告があった。

（９）その他

・第１回ＦＤ研修会の実施について

総務担当理事から、配付資料９に基づき報告があった。

〇審議事項

（１）第２期中期目標期間の教育研究評価に係る実績報告書（案）について

総務担当理事から、配付資料１０に基づき説明があり、審議の結果、了承した。

なお、修正箇所等がある場合には、評価室まで連絡をいただきたい旨、付言が

あった。

（２）平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績

に関する報告書（案）について

総務担当理事から、配付資料１１に基づき説明があり、審議の結果、了承した。

なお、修正箇所等がある場合には、評価室まで連絡をいただきたい旨、付言が

あった。

（３）仙台市内及び近郊地への公共交通機関等による移動及び交通費の支給に関する

要項の一部改正について

総務担当理事から、配付資料１２に基づき改正理由及び改正内容について説明

があり、審議の結果、了承した。
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（４）国立大学法人宮城教育大学謝金支給要領の一部改正について

総務担当理事から、配付資料１３に基づき改正理由及び改正内容について説明

があり、審議の結果、了承した。

（５）教職大学院認証評価自己評価書の提出について

学務担当副学長から、配付資料１４に基づき説明があり、審議の結果、了承し

た。

なお、意見等がある場合には、大学院教務係まで連絡をいただきたい旨、付言

があった。

（６）入試業務に伴う臨時の会議について

学務担当副学長から、配付資料１５に基づき説明があり、審議の結果、了承し

た。

（７）兼業の許可について

総務課長から、配付資料１６に基づき説明があり、審議の結果、了承した。

２．次回の教授会、教育研究評議会について

（１）次回の教授会（第３回）、教育研究評議会（第３回）の議題の確認

配付資料１７に基づき教授会（第３回）及び教育研究評議会（第３回）の議

題を確認した。

３．その他

（１）連絡担当理事から、５月２８日（土）及び２９日（日）に実施された新入生

合宿研修が無事終了した旨、報告があった。

（２）連携担当理事から、北海道・東北地区大学ソフトボール選手権大会で男子ソ

フトボール部及び女子ソフトボール部が３位となり、インカレへ出場すること

となった旨、報告があった。

（３）連携担当理事から、大学内で盗難が相次いでおり、対策を講じている旨及び

次回教授会で資料を配付の上、注意喚起を促す旨、報告があった。

以 上


